

Profession de foi - Élections France Esports 2025 - 2027

Je candidate pour... (*Surligner le collège pour lequel vous candidatez*)

1. Clubs Esport Associatifs
2. Joueurs Esport Amateurs
3. Opérateurs Associatifs

Nom et prénom

Dubé Alexandre

Nom de votre structure

Association Metaleak

Présentation personnelle (*15 lignes maximum*)

Avec 25 ans cette année dans l'écosystème Esportif amateur, plus de 10 ans en format associatif et un 1^{er} mandat au CA de France Esports, je suis passionné de jeux vidéo et de pratiques vidéos ludiques.

J'ai

Bonjour ;

Alexandre Dubé, 45 ans. Je suis le président et fondateur de l'association Metaleak, Fondée en 2015 et avec une dizaine d'année d'existence communautaire auparavant. Papa de 3 Enfants, deux garçons et une fille de 5 mois, 4 et 7 ans.

Je joue au jeu vidéo depuis l'âge de 13 ans et j'ai pu grandir et évoluer avec les consoles et ordinateurs au fil de ma vie.

Ma passion pour l'Esport et les compétitions est venue plus tard et depuis 2016 je tente de démontrer que les associations ont les compétences et le professionnalisme pour être sur la scène événementielle Française d'organisation et de gestion de tournois et festivals.

Avec le développement de la scène amateur Rocket League en France depuis 2015 jusqu'à ce jour, nous avons pu même décrocher un double record du monde d'organisation et du plus grand nombre d'équipe dans un tournoi Rocket League en LAN.(Gamers Assembly).

J'ai cherché depuis des années à mutualiser les compétences en tentant de réunir les associations Esport Française autour d'une même table. Après plusieurs échec, L'Union des associations Esportive de France est née, Depuis 5 ans, Membre Fondateur, Trésorier pendant 2 ans, puis Vice-président et enfin Président deux années.

Collectif associatif de type « syndicale » Travaillant avec France Esport sur les sujets transversaux à l'Esport Amateur depuis un certain temps, je suis membre de l'antenne FE IDF avec Metaleak et membre de l'antenne FE NA avec l'UAEF. Passionné de structuration, développement et territorialisation Esportive Amateur, je souhaite continuer mon travail

mis en place ces deux dernières années sur la partie opérationnelle de France Esport, afin d'aller au bout de mes convictions.

Le Groupe de Travail sur la structuration amateur, l'enquête 2024 FE x UAEF sur les besoins de structuration de l'écosystème associatif remis au Ministère, ou encore un guide à destination des organisateurs de compétition écrit avec les acteurs de référence sur le sujet (ministère, Police Judiciaire, avocats et éditeurs). La labellisation du monde associatif amateur est un objectif non terminé sur ce mandat.

L'ensemble des points de ma feuille de route 2024, quasi atteint. et plein d'autres à venir.

Pourquoi souhaitez-vous être élu-e au Conseil d'Administration et représenter votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les projets qui vous animent ? (20 lignes maximum)

Dans la continuité du travail effectué sur ces deux années, je souhaite finaliser ce qui n'a pu l'être (Label, Guide et autres livrables) ainsi que développer la pratique encadrée et la filière compétitive sur l'ensemble du territoire. Valoriser le talent et les compétences, mais aussi développer les compétences passives.

Accompagner sur la parentalité numérique et les écrans, les émotions et la santé mentale. L'inclusion et le vivre ensemble sont aussi des sujets clés pour un développement pérenne.

Des dizaines de sujets avec 5 grands thèmes tels que :

- Sourcing Innovation - Acteurs, Bonnes Pratiques et Événements Amateurs
- Guichet unique
- Licence – Gouvernance
- Label - Certification amateur – Honorabilité
- Fiscalité association - CPF - Emploi des bénévoles associatifs

Au-delà de ces points clés, j'ai l'intime conviction qu'il faut aider les associations à aller encore plus loin, leurs apporter également une véritable réponse à la structuration de l'Esport en France et peut-être même développer un vrai processus de création de club Esport. Je pense que nous devons être la solution pour ces futurs(es) dirigeants(es), afin qu'ils (Elles) puissent s'épanouir en évitant les pièges (Partage d'expériences et de compétences).

Rester au sein de France Esport, c'est aussi pour moi, une volonté de démontrer que malgré des avis souvent divergents, il est possible de travailler aux côtés de l'ensemble des différents acteurs afin de conserver une structure mature, sur laquelle chacun(e) peut compter et mieux coordonner des actions communes sans discréditer notre secteur en plein développement. Nous avons besoin d'unité, j'espère pouvoir continuer d'apporter ma pierre à cet édifice.

En étant élu, j'espère pouvoir continuer à créer des livrables, identifier les besoins du secteur et mettre en place les solutions adéquates. L'Esport est à mon sens, est une véritable discipline sportive, il mérite d'avoir sa place auprès des institutions publiques de manière encadrée et pérenne.

Photo de vous (*lien externe*)

[Photo Mwaka](#)

